学校便り

NO.10 いきいき

R7.3.4

校長 村上 道子

亀岡教育 150 年記念集会 (3/2) ~これからも亀っ子元気に 150 (いこう) 集会~

明治7年に佐方の宮の下に学校ができて 150 年余、たくさんの方々に支えられ愛され、現在の亀 岡小学校に受け継がれてきました。その時々で教育の在り方が異なりますが、共通しているのは「地 域に学び地域で育てる教育」が亀岡教育の特色であるということです。この瞬間、この時間を皆さん と共にすることができたことを大変うれしく思い、新しい時代へ向け、新たな歩みを一歩一歩進め ていきたいと思います。



んの素敵な場所があって、優 しい人がいるよ。

1,2年生の発表 亀岡小学校の周りにはたくさ

3,4 年生の発表 亀岡の文化と歴史、そして、豊 かな自然を守っていきたいよ。

亀小キャラクター誕生!



「亀フル」で す。カラフル な甲羅が特徴

「亀ルン」で す。亀小の制 服とにっこり 笑顔が特徴で





亀岡教育 I50 年記念写真



5,6 年生の発表 地域の皆さんの声に力を もらっています。これからも 全力で頑張ります!

生活科「むかしのあそびをしよう」(2/6) ~地域の方が先生です!~

生活科の学習で、昔の遊びを体験している I, 2 年 生。地域の方に、子どもたちと一緒に昔の遊びをして くださる方はいないか投げかけたところ、7人もの 方が協力してくださいました。竹で手づくりした竹 馬や竹トンボを用意してくださった方もいらっしゃ いました。当日は、あやとり、こま回し、竹馬、竹ト ンボ、めんこ、だるま落としなど、いろいろな遊びを したり、おしゃべりを楽しんだりして交流を深めるこ とができました。これからも、地域の中にたくさんの 顔見知りをつくることで笑顔で話せる関係になり、人 とつながる教育活動を推進していきたいと思います。



手づくりの竹トンボを作ってくださいました。











だるま落とし